



Persönlicher Gewinn und geistliche Frucht



© Heilsarmee Schweiz / Lizenzfrei

Das Kirchliche Werk der Heilsarmee lädt zu einer neuen nationalen Gebetskette ab 1. September ein.

Was in den vergangenen Wochen an Gebetsunterstützung entstanden ist, hat uns sehr beeindruckt. Wir danken allen ganz herzlich, die sich auf diese Weise engagiert haben.

Wir machen uns Gedanken, in welcher Form die Gebetskette der Heilsarmee, die während der Coronakrise entstanden ist, weitergeführt werden soll.

Es wäre deshalb schade, wenn wir die Unterstützung einer nationalen Gebetskette beenden, da wir überzeugt sind, dass aus der Kraft des Gebets persönlicher Gewinn und geistliche Frucht für die Heilsarmee und das Reich Gottes entsteht.

Nach einem kurzen Unterbruch möchten wir ab dem 1. September 2020 zu einer neuen, nationalen Gebetskette einladen. Dafür werden wir euch im August nach der Sommerpause nähere Informationen zukommen lassen.

Bis dahin wünschen wir euch Gottes Weisheit, Kraft und Segen.

Autor

Majore Markus Walzer und Jean-Marc Flückiger-Pellaton

Publiziert am

8.6.2020